



BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Zakat merupakan salah satu dari rukun islam dan menjadi salah satu unsur pokok bagi tegaknya syariat Islam. Oleh sebab itu, hukum zakat adalah wajib (fardhu) atas setiap muslim yang telah memenuhi syarat-syarat tertentu. Orang yang berkewajiban untuk membayar zakat disebut muzakki.

Mustahiq zakat adalah orang-orang yang berhak untuk menerima zakat. Ketentuan siapa saja yang menjadi mustahiq zakat telah diatur dengan jelas pada Surah At-Taubah ayat 60. Mustahiq zakat terbagi menjadi delapan asnaf (golongan). Adapun penjelesannya sebagai berikut.

Tabel 1.1 Golongan Penerima Zakat

Golongan	Keterangan
Orang Fakir	Orang yang penghasilannya tidak cukup untuk memenuhi kebutuhan hidupnya sehari-hari pada taraf yang paling minimal sekalipun
Orang Miskin	Orang yang penghasilannya hanya cukup untuk memenuhi kebutuhan hidup (yang pokok) sehari-hari pada taraf yang minimal.
Amil Zakat	Lembaga atau perorangan yang mengelola zakat.
Muallaf	Orang yang baru masuk islam
Riqab	Untuk memerdekakan hamba sahaya
Gharimin	Untuk membebaskan beban orang yang berutang untuk kepentingan kebaikan
Sabilillah	Untuk kepentingan di jalan Allah dan juga untuk keperluan pertahanan islam dan kaum muslimin, mencakup juga kepentingan-kepentingan umum seperti mendirikan sekolah, rumah sakit dan lain-lain



Ibnu Sabil	Orang yang dalam perjalanan yang kehabisan bekal dan perjalanan tersebut untuk tujuan kebaikan, seperti mahasiswa atau santri yang menuntut ilmu di luar kota.
------------	--

Zakat terbagi dua jenis, yaitu Zakat Fitrah dan Zakat Maal. Zakat fitrah adalah zakat yang wajib dikeluarkan muslim menjelang Idul Fitri pada bulan suci Ramadan. Besar zakat ini setara dengan 2,5 liter (2,5 kilogram) makanan pokok yang ada di daerah bersangkutan. Zakat maal (harta) zakat yang dikeluarkan seorang muslim yang mencakup hasil perniagaan, pertanian, pertambangan, hasil laut, hasil ternak, harta temuan, emas dan perak. Masing-masing jenis memiliki perhitungannya sendiri-sendiri.

Zakat biasanya disalurkan oleh masjid-masjid maupun badan amal zakat baik yang dikelola oleh pemerintah maupun lembaga amal zakat. Lembaga Zakat, Infaq, dan Shodaqoh (LAZIS) Rumah Sakit Muhammadiyah Palembang adalah salah satu lembaga yang menyalurkan pemberian zakat di Kota Palembang.

Lembaga Zakat, Infaq, dan Shodaqoh (LAZIS) Rumah Sakit Muhammadiyah Palembang memberikan zakat maal (harta) yang didapatkan dari 2.5% penghasilan setiap karyawan. Pemberian zakat maal (harta) ini akan dibagi menjadi tiga, yaitu untuk tetangga dari karyawan, para penarik becak, dan program beasiswa untuk pelajar berprestasi dari golongan keluarga tidak mampu mulai tingkat SD/SMP/SMA/SMK dengan syarat siswa harus ranking satu, dan IPK minimal 3.75 untuk tingkat perguruan tinggi. Adapun zakat yang akan diterima oleh tetangga karyawan dan penarik becak berupa beras satu karung 10kg setiap bulannya, dan untuk beasiswa pelajar berprestasi tingkat SD akan menerima uang sebesar Rp800.000, tingkat SMP sebesar Rp900.000, tingkat SMA/SMK Rp1.000.000, dan tingkat perguruan tinggi Rp1.500.000, uang tersebut akan diberikan setiap semester atau enam bulan sekali dalam satu tahun. Adapun pada tugas akhir ini yang akan dibahas adalah kelayakan mustahiq (penerima zakat) dari kelompok penarik becak.

Pada sistem ini penulis menerapkan metode *Profile Matching* karena metode ini cukup efektif dalam menyederhanakan dan mempercepat proses pengambilan keputusan dengan memecahkan persoalan tersebut ke dalam bagian-bagiannya.



Oleh karena itu penulis bermaksud membuat laporan tugas akhir mengenai “**Penerapan Metode *Profile Matching* dalam Sistem Pendukung Keputusan Kelayakan Mustahiq (Penerima Zakat) pada Lembaga Zakat, Infaq, dan Shodaqoh (LAZIS) Rumah Sakit Muhammadiyah Palembang**”.

1.2 Ruang Lingkup Sistem

Sebagai acuan agar penelitian menjadi lebih terarah dan tidak menyimpang dari tujuan, maka penulis membatasi ruang lingkup pengolahan data di Kota Palembang yang meliputi data penerima dan kriteria penentu kelayakan mustahiq (penerima zakat).

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah disampaikan di atas, maka dapat disimpulkan masalah yang ada adalah sebagai berikut.

1. Bagaimana membangun sebuah Sistem Pendukung Keputusan Kelayakan Mustahiq (Penerima Zakat) pada Lembaga Zakat, Infaq, dan Shodaqoh (LAZIS) Rumah Sakit Muhammadiyah Palembang yang dapat mempermudah dalam pengolahan data secara cepat dan tepat ?
2. Bagaimana penerapan metode *Profile Matching* pada sebuah Sistem Pendukung Keputusan Kelayakan Mustahiq (Penerima Zakat)?

1.4 Tujuan dan Manfaat

1.4.1 Tujuan

Adapun tujuan dari penulisan tugas akhir ini adalah sebagai berikut.

1. Membangun sistem penentuan kelayakan mustahiq (penerima zakat) yang dapat mempermudah dalam pengelolaan data secara cepat dan akurat.
2. Menerapkan metode *Profile Matching* dalam Sistem Pendukung Keputusan Kelayakan Mustahiq (Penerima Zakat).



1.4.2 Manfaat

Adapun manfaat dari penulisan tugas akhir ini adalah sebagai berikut.

1. Untuk mengetahui bagaimana membangun sistem penentuan kelayakan mustahiq (penerima zakat) yang dapat mempermudah dalam pengelolaan data secara cepat dan akurat.
2. Untuk mengetahui bagaimana menerapkan metode *Profile Matching* dalam Sistem Pendukung Keputusan Kelayakan Mustahiq (Penerima Zakat).

1.5 Sistematika Penulisan

Semoga pembahasan Tugas Akhir ini dapat memberikan gambaran sesuai dengan tujuan, maka penulisan Tugas Akhir ini disusun sistematika sebagai berikut.

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini menguraikan latar belakang judul, perumusan masalah, batasan masalah, tujuan dan manfaat penulisan, dan sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini akan menguraikan secara singkat mengenai teori umum yang berhubungan dengan judul, teori khusus yang berhubungan dengan system yang akan dipakai dalam aplikasi yang akan dibuat.

BAB III METODELOGI PENELITIAN

Bab ini akan menguraikan tentang metode yang digunakan dalam pekerjaan Tugas Akhir, metode pendukung dalam mengerjakan Tugas Akhir.

BAB IV PEMBAHASAN

Bab ini akan menguraikan pembahasan dari permasalahan yang ada melalui Penerapan Metode *Profile Matching* dalam Sistem Pendukung Keputusan Kelayakan Mustahiq (Penerima Zakat) pada Lembaga Zakat, Infaq, dan Shodaqoh (LAZIS) Rumah Sakit Muhammadiyah Palembang.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN



Bab ini akan berisi kesimpulan yang diambil dalam penulisan Tugas Akhir ini dan saran yang mungkin berguna bagi semua pihak.